

Ketua Persit Kodim Temanggung Ikuti Zoom Sosialisasi Hasil Musyawarah Pusat XIII

Agung widodo - TEMANGGUNG.INDONESIASATU.ID

Feb 13, 2025 - 18:49



TEMANGGUNG – Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Cabang XXVI Dim 0706 Koorcab Rem 072, Ny. Ekha Sriyono, yang pada kesempatan ini diwakili oleh Ketua Sie Organisasi Ny. Muhabib beserta pengurus, mengikuti acara Zoom Meeting yang diselenggarakan di Ruang Data Makodim 0706/Temanggung, Kamis (13/2/2025).

Image not found or type unknown



Acara tersebut mengusung beberapa agenda penting, antara lain sosialisasi pembahasan hasil Musyawarah Pusat XIII yang diselenggarakan beberapa waktu lalu. Musyawarah tersebut membahas berbagai hal terkait perkembangan dan kebijakan dalam organisasi Persit, serta langkah-langkah yang akan diambil untuk memperkuat peran organisasi di tingkat pusat hingga cabang. Selain itu, acara juga mencakup pembinaan kepada anggota Persit Kartika Chandra Kirana yang tergabung dalam partai politik dan menjadi anggota legislatif.

Sosialisasi ini dihadiri oleh berbagai perwakilan dari Persit di seluruh Indonesia, bertujuan untuk menyamakan persepsi dan memberikan arahan mengenai kebijakan yang telah disepakati dalam Musyawarah Pusat XIII. Pembahasan tersebut meliputi penguatan struktur organisasi, peningkatan peran serta anggota dalam kegiatan sosial dan kemasyarakatan, serta pembinaan anggota Persit yang terlibat dalam dunia politik dan pemerintahan.

Dalam sambutannya, Ny. Ekha Sriyono yang diwakili oleh Ketua Sie Organisasi, mengucapkan terima kasih atas kesempatan yang diberikan untuk mengikuti acara sosialisasi ini. Ia menekankan pentingnya peran serta anggota Persit dalam mendukung program-program yang telah disusun dalam Musyawarah Pusat XIII. "Sebagai organisasi yang berperan penting dalam mendukung tugas

suami sebagai prajurit TNI, Persit juga harus dapat berkontribusi aktif dalam kehidupan bermasyarakat, baik melalui kegiatan sosial maupun penguatan peran anggota yang aktif di dunia politik dan pemerintahan," ujar Ny. Ekha.

Image not found or type unknown



Lebih lanjut, Ny. Ekha berharap seluruh anggota Persit dapat memahami dan mengimplementasikan hasil-hasil dari Musyawarah Pusat XIII dengan baik, agar organisasi ini semakin berkembang dan memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat serta negara. "Dengan adanya kegiatan ini, kita dapat terus menjaga sinergitas yang baik antara anggota, keluarga besar TNI, dan masyarakat. Semoga setiap langkah yang diambil dapat memperkuat Persit KCK di seluruh Indonesia," tambahnya.

Dengan adanya sosialisasi ini, diharapkan anggota Persit KCK dapat terus meningkatkan pemahaman dan perannya dalam organisasi, serta berkontribusi positif untuk kemajuan bersama.